



国際ロータリー第2630地区 岐阜 Aグループ
岐阜中ロータリークラブ

Weekly Report

クラブスローガン

楽しもう ロータリー 広げよう 友情の輪

2018-19 RI テーマ

インスピレーションになろう

令和元年 6月25日(火)

第1325回例会 第1241号

会長 長井義夫
 幹事 市橋英二
 発行 公共イメージ委員会
 例会 火曜日 12時30分
 会場 都ホテル 岐阜長良川
 事務局 岐阜市神田町2-2
 電話 058-264-9235

必達！！第1例会出席率 100%

必達！！年間例会出席率 90%

会長挨拶

会長 長井義夫



みなさん、こんにちは。今日は再配達削減へ通販業界と宅配業界が連携というお話です。

EC 市場の拡大に伴い、宅配便の取扱個数が年間 40 億個以上に増加する中、宅配事業者のドライバー不足などの課題を解決するために、経産省と国交相が合同で連絡会を発足させたという報道がありました。

インターネットでの通信販売が大変便利ですので、私もよく利用するのですが、配達されている時間帯を見ますと日中が多く、私の家もかなり再配達をさせてしまっておりますので、日頃より気にしておりました。

大都市での大型マンションなどで

は、早期より宅配ボックスが準備されており、不在中でも宅配便を受取れるようになっていますが、地方ではまだまだ進んでおりません。

最近では地方でも自宅に新しく宅配ボックスを設置する方も多くなっているようです。また、駅やコンビニ、マンションなどへ設置する動きが広がっているほか、オープン型宅配ボックスの利活用推進のための国による支援が実施されているようです。また、コンビニ店頭受取や置き配などのサービスも提供されている。

自宅での宅配ボックスを設置しようかとも一度考えたことがありましたが、私の場合、結構大きな商品も買うことがありますので、大きな宅配ボックスを置くようなスペースもなく、あきらめております。

最近では、宅配用ボックスではなく、宅配専用のバッグを設置している方も多くいると聞いております。大きなバッグで専用の鍵を付けて、宅配先の方しか鍵を開けられない仕組みになっているそうです。

再配達にはいつも、申し訳ないな、と思っている今日この頃でした。

クラブフォーラム (6)

第29期 岐阜中 RC 総括報告

会長 長井義夫



友情と奉仕の灯を

スマイルボックス委員会

各務克郎君

6月15日、サラマンカホール第九、無事、大盛況の下、終了しました。

中山 章君

今期ありがとうございます。

前例会の記録

第1324回

令和元年6月18日(火)

[点鐘] 12時30分

[ソング] それでこそロータリー

[ゲスト]

[ビジター]

[出席] 会員総数28名 (出席免除6名)

本日出席17名 77.27%

[行事] クラブフォーラム (6)

第29期岐阜中 RC 総括報告

担当 会長

次回予定

第1326回

令和元年7月2日(火)

[点鐘] 12時30分

[行事] 新理事役員挨拶

担当 会長